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Door case or window case made of profile material and door wing or window wing.

Title (de)
Aus Profilmaterial bestehendes Tür- oder Fensterfutter sowie Tür- oder Fensterflügel.
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Chambraule de porte ou de fenêtre en matériau profilé et vantail de porte ou de fenêtre.
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Abstract (en)
The case consists of at least two round profiles or tubes which run parallel to one another and are interconnected and which form the limbs of the
case. The profiles are mutually offset in the opening plane of the door or of the window, so that one of the profiles forms the rebate and the other of
the profiles forms the stop for the door or window wing. Round profiles arranged in the same manner can also serve as frames for door or window
wings, the door panelling or glazing being fixed on at least one of the round profiles. <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein aus Profilmaterial bestehendes Tür- oder Fensterfutter. Das Futter besteht aus mindestens zwei Rundprofilen oder Rohren,
die parallel zueinander verlaufen und miteinander verbunden sind und die die Schenkel des Futters bilden. Die Profile sind in der Öffnungsebene
der Tür oder des Fensters gegeneinander versetzt, so dass eines der Profile den Falz und das andere der Profile den Anschlag für den Tür- oder
Fensterflügel bildet. In gleicher Weise angeordnete Rundprofile können auch als Rahmen für Tür- oder Fensterflügel dienen, wobei die Türfüllung
bzw. Verglasung an mindestens einem der Rundprofile befestigt ist.
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